



The Orthopaedic Shoemaker

Philip J Taylor,

Au travers de son livre particulièrement bien documenté, Philip J Taylor présente les compétences souvent méconnues des Podo-Orthésistes. L'ouvrage est réalisé dans l'esprit de transmettre les nombreuses techniques du métier. En ce sens, on peut dire que le livre est intergénérationnel.

Les écrits dans ce domaine sont peu nombreux et il nous a semblé intéressant d'attirer l'attention des lecteurs du JdO

Certains découvriront, pendant que d'autres analyseront leurs propres pratiques.

Peut-être que cette lecture suscitera chez d'autres encore, l'envie de transmettre, et de travailler à l'élaboration d'un ouvrage en Français !

Si l'intérêt pour les techniques nécessaires pour la réalisation des chaussures orthopédiques est indéniable, le lecteur aimerait trouver également le détail des aspects intrinsèques à la relation soignant / patient, à l'application, ainsi qu'à l'exercice du Podo-orthésiste au cœur de l'équipe pluridisciplinaires.

Mais, comme on le dit souvent, ce sera une autre histoire à lire !

L'auteur

« Bonjour, je suis Philip Taylor, fabricant de chaussures orthopédiques sur mesure, basé dans le parc national du Peak District de Derbyshire au Royaume-Uni.

J'ai commencé à fabriquer des bottes et des chaussures 'chirurgicales' à l'âge de onze ans. Cinquante ans plus tard, je crois qu'il est temps de transmettre ces compétences librement acquises à ceux qui souhaitent apprendre et comprendre comment fabriquer des chaussures pour ceux qui comptent sur nos compétences.

Mon entreprise 'The Cordwainer' est devenue la propriété conjointe de l'équipe qui a contribué à bâtir notre réputation comme l'une des principales entreprises de chaussures orthopédiques en Europe.

J'ai passé ces dernières années à former l'équipe, développer leurs compétences et aptitudes pour 'bien faire les choses', la base de tout ce qui définit ce que nous appelons 'un travail bien fait'.

En 2019, à 65 ans, J'ai décidé de réduire mes heures de travail, mais seulement pour me donner plus de temps pour écrire sur mon travail, et de transmettre les connaissances que j'ai acquises plus de cinquante ans de fabrication de chaussures et de bottes.

Je ne peux le faire que grâce à un homme, Peter Shaw, qui a cru en moi quand j'étais un jeune garçon. Ce livre est un hommage à son engagement envers ses étudiants et à sa propre conviction que je serai capable, un jour, de transmettre ces compétences à d'autres »

